
 

PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE SÃO PAULO 
SECRETARIA DO VERDE E DO MEIO AMBIENTE 

CONSELHO GESTOR DO PARQUE MUNICIPAL DO CORDEIRO -  
MARTIN LUTHER KING 

 

 

ATA DA 13° REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO GESTOR DO PARQUE 
MUNICIPAL DO CORDEIRO - MARTIN LUTHER KING 

Biênio 2014/2016 
 

Local: Parque do Cordeiro – Setor Leste 

Data: 20/10/15 

Horário: 17:00 às 18:00 horas 

 

I. PAUTA: 

 Leitura e aprovação da Ata da 12º Reunião Ordinária, realizada em 01/09/15. 

Aprovado pelos conselheiros a dispensa da leitura, pois com o envio por e-mail 

todos têm acesso ao seu conteúdo para sugestões e correções. 

 

Informes gerais:  

 

- PROGRAMAÇÃO MENSAL: A administradora do Parque informou as 

atividades que acontecerão no mês de novembro/2015: 

   - 08/11: Projeto Sertão Veremos – a partir das 11:00h 

   - 15/11: Dança Feminina – a partir das 11:00h 

A conselheira Beatriz verificou junto à administradora a possibilidade de realizar 

um evento no dia 14/11 com pessoas com deficiência. 

A administradora informou que a solicitação deverá ser feita junto ao setor de 

eventos da SVMA. 

Os conselheiros presentes concordaram com a realização do evento. 

Quanto à JAM Musical a administradora ainda não tem a confirmação se haverá 

apresentação no mês de novembro. 

Os GCMs presentes instruíram que a administradora encaminhe ofício à base 

de Santo Amaro solicitando apoio para os dias dos eventos no Parque. 

 

- COLABORADORES: A administradora informou que os frequentadores Paulo e 

Edson instalaram uma barra de exercícios, já que a antiga estava danificada há 

alguns meses. 

Além disso, o Sr. Edson doou ao Parque cimento e areia para reparos na pista de 

skate e arquibancada da quadra. 

 

- ALPAPATO: A administradora informou que em virtude da mureta do trepa trepa 

estar bamba foi realizada no dia 09/10 sua manutenção. O brinquedo foi reaberto 

ao público no dia 19/10. 

Há ainda algumas intervenções a serem feitas: instalação do piso emborrachado, 

reparos no escorregador. 

Haverá uma vistoria no dia 27/10 com representantes do ALPAPATO para posterior 

manutenção. 

 



- ANIVERSÁRIO DO PARQUE: A administradora e a conselheira Dionice -

representante dos trabalhadores - informaram que os frequentadores têm 

questionado se haverá novos eventos com a interdição da rua e presença de food 

trucks e feira de artesanato. 

O conselheiro David perguntou à conselheira Beatriz se houve alguma reclamação 

na SACMA em virtude da intervenção da Rua Bernard Schlanger. 

Beatriz informou que não houve reclamações, mas que foram avisados em cima da 

hora ou não sabiam do evento. 

A administradora Patrícia informou que o evento foi confirmado junto com a 

subprefeitura de Santo Amaro (organizadora do evento) na quarta-feira que 

antecedia o domingo da festa no final da tarde, pois havia boatos que os 

moradores da rua interditada mostraram-se contrários à interdição. 

Patrícia informou ainda que foi em todas as casas da rua e que os moradores 

mostraram-se favoráveis ao evento, inclusive alguns ofereceram ajuda. 

Diante do exposto o conselheiro David propôs fazermos novos eventos na rua e até 

mesmo no Parque do Cordeiro e em demais parques municipais. 

Para tanto, entrará em contato com a sub prefeitura e com a SVMA. 

Os presentes mostraram-se favoráveis, mas ressaltaram que no interior do parque 

do Cordeiro – caso aprovado pela SVMA – haveria uma redução grande do número 

de food trucks participantes. 

Caso receba ok dos órgãos competentes, o evento acontecerá no dia 29/11. 

 

 

II. REUNIÃO DO CONSELHO GESTOR: 

 

- ALPAPATO: A conselheira Beatriz informou que fez contato com uma OSCIP 

interessada em fazer a manutenção do ALPAPATO após o período de garantia. 

A OSCIP Associação Paulista para Altas Habilidades – Super Dotação entrará 

em contato com o Sr. Rudi a fim de ter maiores informações. 

Caso confirmado, a administradora verificará junto à SVMA os trâmites 

necessários para a realização do Termo de Cooperação. 

O conselheiro David lembrou os presentes que o Sr. Rudi não faz objeção a 

quem fará a manutenção e que há necessidade de agilidade, pois a garantia 

dos brinquedos do playground finda em março/2016. 

 

 

 

A próxima reunião será realizada em 03/11/15 às 17:00 horas no Setor Leste do 

Parque, administração. 

 

Estiveram presentes os conselheiros que assinaram a Lista de Presença, constante como 

Anexo 1 desta Ata. 

 

São Paulo, 20/10/2015. 

 

 

 

Coordenadora                                                    

Patricia Niza Maximiuc            



                                         


